

# EIN FIRMENGEBÄUDE ALS JUBILÄUMSGESCHENK

Die Grünenfelder und Partner AG baut zum 100-Jahr-Jubiläum neuen Firmensitz in Domat/Ems



Der Spatenstich für das neue Firmengebäude der Grünenfelder und Partner AG in Domat/Ems ist erfolgt.

Bild zVg

sj. Die Bagger sind aufgefahren, der Spatenstich ist am Montag erfolgt und die Bauzeit hat begonnen – in rund 14 Monaten soll das neue Firmengebäude der Grünenfelder und Partner AG auf dem Areal Hofstättle in Domat/Ems bezugsbereit sein. Das 1921 gegründete Ingenieurunternehmen, mit seinem Hauptsitz in Domat/Ems und Niederlassungen in Cazis und Lenzerheide, will damit Arbeitsplätze schaffen und als Unternehmung weiterwachsen, wie es in einer Mitteilung schreibt. Denn Thomas Grünenfelder und Sohn Mauro sind sich einig: «Eine Firma ist wie ein Baum, solange er Früchte trägt, bleibt er gesund und kann auch Stürmen und Unwettern trotzen.»

Entstehen wird als neuer Firmensitz in Ems ein zweigeschossiges Gebäude mit Attikageschoss, wo auch die Natur ein Teil der Architektur sein soll. Mit Bäumen bepflanzte Innenhöfe integrieren diese in das Gebäude und schaffen einen natürlichen Arbeitsraum. Auch im Innenraum soll mit viel Glas, Holz und Bepflanzungen ein angenehmes Raumklima geschaffen werden.

Eine illustre Gästeschar hatte sich denn am Montag eingefunden, um mit den Bauherren auf eine gelungene Bauzeit anzustossen. Gemeindepräsident Erich Kohler freute sich natürlich über bestehende und neue Arbeitsplätze in «seiner» Gemeinde, welche durch innovative Firmen geboten werden, und auch Regierungspräsident Mario Cavigelli hatte den Weg zum Areal Hofstättle gefunden und gab seiner Freude Ausdruck, dass man zum Jubiläum in die Zukunft investieren werde.

## NEUER PERSONAL-LEITER IM ILANZER SPITAL

pm. Die Regionalspital Surselva AG hat Riccardo Thöni zum neuen Leiter Personal und Mitglied der Geschäftsleitung per 1. August gewählt, wie es in einer Mitteilung bekannt gibt.

Seit 1997 ist Thöni als Leiter Personal in verschiedenen nationalen und internationalen Betrieben tätig. Von 2016 bis 2019 leitete er das Personalamt des Kantons Graubünden und seither die Human Resources Services bei der Firma Läderach AG. Er ist im Engadin aufgewachsen und hat auch familiäre Wurzeln in der Surselva. Romanisch und Deutsch sind gleichermassen seine zwei Muttersprachen.



Riccardo Thöni ist neu Personalleiter im Regionalspital in Ilanz.

Bild zVg